Neues Internet-Zeitalter

Statt Glasfaserkabel nun Richtfunk für Breitbandversorgung

OBERVEISCHEDE. In einer Informationsveranstaltung im Landhote! Sangermann wurden die Weichen für ein neues Zeitalter für die Internet-Geschwindigkeit im Dorf gestellt. Vertreter der Pirma Innofactory (Maumke) stellten den über 40 Bürgern die vom Kreis und von der Stadt Olpe nunmehr

propagierte Funklösung vor. Nachdem definitiv feststeht, dass eine Versorgung mittels Glasfaserkebel durch die Telekom nicht erfolgt, gibt es für Oberveischede keine Alternative zum Breitbandinternet über Richtfunk. Die zahlreichen Fragen zur Technik, zu den Kosten und zur Realisie-

rung wurden vom LNet-Team amfassend beantwortet. Sobald sich 20 Anschlussnehmer angemeldet haben, wird das Projekt schnellstmöglich umgesetzt, wobei von zwei bis vier Monaten auszugehen ist. Die Koordination im Dorf erfolgt durch Ortsvorsteher Albert Schneider.